

Fotos que hacen historia

La tradición de San Antón



Esta foto que hace historia, como todas aquellas que representan tradiciones perdidas es una muestra de la antigua costumbre de sacar las yuntas el día de San Antón, patrón de los animales y en otro tiempo, particularmente de los animales de labor, vinculados profundamente a la prosperidad de la tierra.

Así se presentaban perfectamente enjaezados los animales con cabezadas adornadas con remaches, entre mantas, colleras y el yugo ("ubio"), unas buenas ramaleras manejadas por cualquier habil gañán como en este caso por nuestro paisano Tomás Pérez Molina

Ecos de Sociedad

DEFUNCIONES:

02/01/2017.- D. Luis Fernández Fdez. de Sevilla, fallecido en Valdepeñas.

06/01/2017.-D^a. Carmen Gutiérrez Mancebo, fallecida en Madrid.

08/01/2017.-D. José Antonio Simarro Luciano, fallecido en Madrid.

10/01/2017.- D. Rafael Jaime Guerrero, fallecido en Valdepeñas.

11/01/2017.-D^a. Maria García Matamoros, fallecida en La Solana.

12/01/2017.-D. José Luis Martínez Tejeiro, fallecido en Ciudad Real

15/01/2017.- D^a. Calixta Torres Badillo

20/01/2017.- D^a. Cesárea Valero Muñoz

21/01/2017.- D^a. Tomasa García Mestre

Última Hora

El Pregón de Semana Santa 2017 estará a cargo de Miguel Fernández de Sevilla Morales

El próximo 11 de Marzo a las 20.30 en la Iglesia de Las Monjas, sede de la Cofradía de las Palmas, se celebrará el acto de presentación del cartel de Semana Santa 2017 y Pregón Oficial de la Semana Santa de Villanueva de los Infantes a cargo de Miguel Fernández de Sevilla Morales.

El infanteño Miguel Fernández de Sevilla es abogado, Doctor en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y profesor de Derecho Sanitario de la Facultad de Medicina de dicha Universidad. Es Académico Correspondiente Honorario de la Real Academia de Medicina y, entre otras condecoraciones, fue merecedor de la Cruz de San Raimundo de Peñafort y de dos medallas de plata de la Universidad Complutense. Conferenciante, autor de varios libros es hijo predilecto de Villanueva de los Infantes.



Obituario

A mi abuela Cesárea Valero

(In memoriam)

No hay suficientes poemas para explicar esta magnitud de emociones y ausencia.

Nos has dejado, abuela, y se nos hielan las palabras en la boca y este enero se cubre de lágrimas porque no estás.

Nos hemos quedado huérfanos, un poco solos, un poco menos felices.

Tú, que has sido rosa de mayo y faro de esta familia, tú, madre con mayúsculas, esposa enamorada y cobijo y ternura para tus nietos y bisnietos.

Siempre ibas con un verso en los labios, derramando oraciones o romances.

Hiciste de la entrega tu insignia, porque lo diste todo a manos llenas...

Ahora, descansa, abuela, protégenos desde tu cielo donde estarás feliz junto al abuelo, agarrada de su brazo.

Donde estés habrá luz, esperanza y amor.

Continuaremos tu legado:

Nos querremos, permaneceremos en ese abrazo que tú has fundado.

Gracias por una vida dedicada a cuidar. Sigue brillando allá arriba, nosotros te recordaremos cada minuto, todos los días.

Con cariño, tu nieta Rosa.